

WeihnachtsKindersport

Am letzten Dienstag vor Weihnachten haben Eltern und Trainer der Flohbande, der Bärenkinder I+II, der Hüpfenden Kängurus und der Flinken Füchse alle verfügbaren Geräte der Schwabenlandhalle rausgeräumt und zu einer riesigen Bewegungslandschaft aufgebaut.

Ungefähr 80 kleine Sportler haben den riesigen Aufbau blitzschnell angenommen und Dank der über 60 Helfer konnten sie auch die größten Hürden meistern.

Hier konnten sich die Kinder nach Herzenslust bewegen und herumtollen. Mit großer Begeisterung wurde geklettert, geworfen, balanciert, gesprungen und gehüpft. Die Kinder zeigten den Erwachsenen, was sie die Monate über geübt hatten.

Begonnen wurde mit einem Aufwärmspiel: alle Kinder waren kleine Autos, die auf die Ampel aufpassen müssen - bei grün durften sie rennen (vorwärts und seitwärts). Bei gelb mussten sie in die Hocke gehen und bei rot mussten alle sich auf den Rücken legen und die Beine hochstecken. Wenn manche Autos falsch fuhren, war das nicht so schlimm - Strafzettel gab es keine.



Nachdem alle dann schön aufgewärmt waren, gings zu den großen Aufbauten. Selbst unsere Aller kleinsten gingen unerschrocken auf die größten Geräte zu und es ist immer wieder schön zu sehen, wie die großen Kinder ganz selbstverständlich Rücksicht auf die Kleinen nehmen. So hatten alle ihren Spaß.

Besonders beliebt war unsere Päckchenstation, bei der sich die Kinder als Weihnachtsgeschenk eingepackt haben. Die Schneerutsche und das Schwingen über den zugefrorenen Bach waren auch immer umlagert.

Zum Abschluss gabs noch leckere Weihnachtsbrezeln. Gestärkt und müde machten sich die kleinen Kindersportler auf den Heimweg. Vielen Dank an die fleißigen Helfer, ohne die das Ganze nicht stattfinden könnte.

